
平成２４年度 第１回函館市行財政改革推進統括会議 

 

 

日 時  平成２４年４月１７日（火）１５：００～１６：３０ 

会 場  市長会議室 

参集者  工藤市長，中林副市長，片岡副市長，山本教育長，秋田企業局長， 

吉川病院局長，谷口企画部長，上戸総務部長，大竹財務部長 

 

議 題  ◎新たな行財政改革プランの取り組み項目について 

      ＜対応：小林行政改革課長・川村財政課長＞ 

      

◆議題の趣旨◆ 

 新たな行財政改革プランにおける取り組み予定項目等について協議を行いました。 

 

◆協議の結果◆ 

 プランの取り組み予定項目等について，概ね了承されました。 

今後は，その内容について，各部局と具体的な協議を進めていきます。 

 

◆主な発言◆ 

（工藤市長） 

 事業などの見直しは，時間を要するものも多いことから，早めに示して議論してほ

しい。 

 

（財政課長） 

 了解した。取り組み項目については，６月に内部協議を終え，公表したいと考えて

いる。 

 

 

（山本教育長） 

 事業などの見直しと職員数の見直しは，同じタイミングで協議を進めていくのか。 

 

（行政改革課長） 

 いずれもプランの取り組み項目であることから，プラン策定に向け，各部との協議

を同時に進めていく予定である。 

 

 


